

CHILE - La verdadera crisis

Julián Del Valle

Lunes 9 de marzo de 2009, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

En Chile nos hablan de crisis todos los noticiarios, que quebró tal grande empresa, pienso que es una forma solapada de encubrir dineros fiscales que serán utilizados en apoyar a grandes familias, porque la verdad es que los chilenos hemos vivido permanente en crisis desde 1974.

La crisis chilena tiene que ver con otras cosas, con la corrupción en las instituciones y con la corrupción del Estado al no asumir el exterminio de los grandes y micro traficantes de droga que asola a nuestras poblaciones.

También tiene que ver con la crisis política que cada día decepciona más a los chilenos ya que vivimos en un país pseudo democrático, con una Constitución hecha a la medida de la dictadura que nos azotó por mas de diecisiete años.

¿Qué se vienen abajo empresas que absorben mucha mano de obra?

Deberíamos crear empresas de acuerdo a las necesidades de nuestro país, el turismo una de ellas, tenemos los chilenos todos los climas que pueden ser necesarios para ese tipo de público.

La crisis actual en el mundo, está basada en la sobre valorización de las acciones de las grandes empresas, en la sobre valorización en la construcción, todos aquellos potentados dueños de esas grandes empresas han tenido ganancias abismales durante los últimos veinte años, en tanto que pagaban a sus empleados sueldos miserables, en suma, la crisis está sirviendo para que esos mismos empresarios se desliguen de la responsabilidad, ante aquellos empleados que hoy son despedidos ¿Qué hacen los gobiernos para paliar esta situación? (la mayoría son dirigidos por esos mismos empresarios), les dan dineros públicos, es decir dinero de todos los que hemos estado viviendo miserablemente, dineros que no tienen ninguna garantía de ser bien empleados por los empresarios que nos han robado de por vida, sería como poner al lobo a cuidar las ovejas.

¿El Estado quiere acabar con la crisis?

Entonces acabemos con el “nepotismo” por ejemplo, que ningún candidato a cualquier cargo público, pueda ser sustituido en sus cargos por sus familiares como si esto fuera un reino donde podemos dejar los sucesores.

Acabemos con la drogadicción y con quienes la trafican y fomentan. El hijo de un Ministro fue tomado en un flagrante, de acuerdo a su estatus, debería tener un castigo ejemplar, la ley debe ser pareja para todos, me atrevo a apostar que saldrá en libertad rápidamente y no será puesto en esas cárceles súper pobladas que tenemos en Chile.

Para eso nos la jugamos en el NO, para tener un país libre de corrupción porque la corrupción no es solamente el recibir dinero para hacer cosas fraudulentas, también es hacer oídos sordos a todo lo negativo que de verdad está pasando en el Chile.

Desde 1974 que los chilenos estamos en crisis, económica y moral. Pinochet que pidió apoyo a todas las familias chilenas en 1974 y que apareció con innumeradas cuentas en bancos de Estados Unidos y Japón, su familia ahora goza de esos robos al pueblo chileno. Nuestras leyes no son capaces de recuperar esas cuantías. Esto es crisis en nuestro sistema legal.

La Asociación de Familiares de Detenidos y Desaparecidos está siendo vapuleada por muchas personas

que ostentan puestos importantes en este gobierno y no solo, que desearían hacer borrón y cuenta nueva. Para que en Chile alguna vez tengamos justicia en serio, todos los responsables de esas “desapariciones” deberían ser juzgados para cadena perpetua y su rebajo de pena, a cambio de decir la ubicación de los cuerpos de todos los desaparecidos. La A.F.D.D. es respetada por todos los organismos internacionales de Derechos Humanos, por tanto, esta es otra crisis de justicia.

Cada gobierno que se dice democrático, va reprimiendo más y más al pueblo Mapuche y todas aquellas promesas de tierras que se les han hecho, descansan en las gavetas de esos mismos gobierno, crisis de honestidad o competencia.

El pobre apoyo que reciben los trabajadores de los propios trabajadores cuando quieren manifestarse y la represión que esto significa, es una crisis participativa, lo que lleva a una menor democracia en nuestro país.

Los empresarios chilenos andan preocupados porque existe la “posibilidad” que el Estado chileno al apoyarlos ponga supervisores, es decir, quieren que el Estado les de dinero sin garantías para continuar ellos a ganar esos sueldos fabulosos, continuar pagando salarios de miserias que para esos sirve la justificación de la crisis y el despido de los trabajadores ¿Cuándo será que tendremos un gobierno que se ponga los pantalones? Si hasta el Partido Comunista ya hace parte de la Concertación de manera solapada, claro, se unieron al sistema... hay mucho más que ganar.

La verdad es que los chilenos hemos vivido permanentemente en crisis. A un profesor que gana trescientos mil pesos mensuales esta crisis no lo afecta (vive en crisis), a un obrero que gana doscientos tampoco lo afecta, a un comerciante de ferias libres ¿En qué lo puede afectar? todos vivimos en crisis desde hace muchos años.

A un Alcalde poco menos un millón de pesos, a un diputado mas de un millón (y se suben el sueldo cuando les apetece), a un Senador millón y medio, a un Ministro y un Presidente que ganan sobre el millón y medio tampoco les afecta esta crisis,

Entonces: ¿De qué crisis estamos hablando?

Decidí terminar igual que como comencé este relato, Nos hablan de crisis todos los noticiarios, que quebró tal grande empresa, creo que es una forma solapada de encubrir dineros fiscales que son utilizados en apoyar a grandes familias, porque la verdad es que los chilenos hemos vivido permanente en crisis.